

Ausgabe vom: Donnerstag, 6. Mai 2010

12 Donnerstag, 6. Mai 2010

SPORT

## OK zieht positives Fazit der Triathlon-Premiere

Wallisellen: Sport-Highlight erfolgreich etabliert



Voller Einsatz war bei allen Teilnehmern Ehrensache.

(Foto: A. Merdzanovic)

Das Wagnis der Initianten hat sich ausgezahlt. Am 18. April beteiligten sich insgesamt 546 aktive Triathleten in den verschiedenen Kategorien am ersten Glatt Walliseller Triathlon. Der Zuschaueraufmarsch bei idealen Wetterbedingungen war erfreulich gross: über 1500 Fans und Interessierte haben die spannenden Wettkämpfe an der abwechslungsreichen Strecke verfolgt.

Gross war auch der Zuspruch auf Teilnehmerseite. Im Mittelpunkt standen der Teamwettbewerb und der Volkstriathlon. Im smart-Team-Cup hatten sich auf Anhieb 55 Dreierteams angemeldet. Und die Teams aus Vereinen, Firmen, Parteien und Hobbysportlern machten mit ihrem engagierten Einsatz und der Freude am Mitmachen den

Auftakt zu einem tollen Erlebnis, in dem mehrheitlich der Plausch im Vordergrund stand. Auch die 284 Volkstriathleten trugen wesentlich zur ausgezeichneten Stimmung bei, hier kämpften einerseits Elitesportler um Sieg und Ehre, andererseits Fortgeschrittene und Einsteiger darum, das Ziel mit einer guten Leistung oder einfach als Finisher zu erreichen. Und die 68 Schüler und Jugendlichen kämpften auf verkürzten Distanzen darum, es den grossen Vorbildern nach Möglichkeit gleichzutun, sie hatten den Plausch. Letztlich krönten die neun Damen und zwanzig Herren im pro sprint von swisstriathlon mit absoluten Spitzenleistungen das neue Sport-Highlight in Wallisellen, das als zweiter Glatt Walliseller Triathlon am 17. April 2011 eine Fortsetzung erfahren wird.

Das OK dankt allen Teilnehmern, Zuschauern, Sponsoren, Inserenten, Gönnern (Bar- und Sachleistungen), Lieferanten und Helfern (es waren 170 Helfer aus sieben Ortsvereinen sowie Einzelpersonen im Einsatz) ganz herzlich für das Mitmachen und die Unterstützung. Ein ganz besonderer Dank gilt der Patronatsgemeinde Wallisellen mit Behörde und Verwaltungsabteilungen (Sicherheitsabteilung, Strassenwesen) sowie den werke versorgung ag und Sportanlagen AG Wallisellen für die grossartige und engagierte Unterstützung. Ebenso besonderen Dank verdienen die betroffenen Anwohner in den durch den Wettkampf tangierten Quartieren für das Verständnis, das sie den nötigen Verkehrseinschränkungen und allfälligen Lärmemissionen entgegenbrachten. Oskar Gut, OK-Präsident